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新闻·时政

本报讯（记者 周才源）7 月 7 日，三亚
市创建全国文明城市模拟测评情况通报
暨培训工作会议在市委党校会议中心大
礼堂召开。市政协主席容丽萍，市委副
书记、政法委书记、创文指挥部指挥长徐
亚辉，市委常委邓忠、傅君利、陈正光、尚
林，以及在家的四套班子领导和现职市
级领导出席会议。尚林主持会议。

会上，上海华夏社会发展研究院院长
鲍宗豪就三亚模拟测评、材料收集等情
况进行培训。据悉，2017 年三亚市创建
全国文明城市第一次模拟测评得分 81.92
分，较 2016 年模拟测评得分 73.34 分提高
了 8.58 分。目前，迎接全国文明城市测评
工作时间紧迫，从整体来看，三亚创文工
作取得了一定的成绩，但距测评标准尚
存差距。

徐亚辉强调，三亚创建全国文明城市

工作已经进入关键阶段，各部门、各单位
要做好“四个真”，即提高认识，真重视；
精准对标，真整改；督促检查，真督查；考
核问责，真处罚，合力攻坚迎接全国文明
城市测评。全市上下要克服畏难情绪，把

“创文”与“巩卫”工作紧密结合起来，发动
群众共同参与多出“实招”，让“创文”更接
地气，有效提升市民的知晓率、参与度和
满意度，以文明创建提升市民幸福感。同
时，对“制度不上墙”等易疏忽的“失分项”
要开展专项整改，确保不该丢失的分“不
丢 0.1 分”，通过抓点带面，确保当前存在
的问题逐项逐条得到整改落实。

就做好下阶段工作，徐亚辉要求，各
责任单位要积极行动起来，坚持问题导
向，精准对照任务，特别是存在的问题，
要对标整改，对标检查，对标落实。要做
好各个层面的督促检查工作，对重点问

题、难点问题、多次反弹问题，相关责任
单位整改不力的，要实行挂牌督办，限时
整改。凡在“创文”工作中失职，对三亚
测评造成影响的，市委、市政府将启动问
责机制。此外，各级领导要带着问题下
基层，现场办公解决好主要问题；各单位

“一把手”要负总责，无论是对材料收集，
还是实地考察任务，都要认真研究问题，
严格把握标准，对报送的材料进行严格
审核；具体负责人和具体工作人员要真
正认真起来，对标逐条落实。

尚林指出，通过本次实地考察模拟测
评，客观反映了三亚“创文”工作主要存

在的问题：一是重视不够，没有认真抓；
二是对标不精准，涉及相关工作未抓落
实，导致材料收集缺失；三是材料质量不
高，材料内容不对标、格式不正确。希望
各责任单位对照《材料收集整改清单》

《实地考察测评报告》指出的问题，抓紧
抓好整改落实。

各区书记、区长；育才生态区工委书
记、管委会主任；各区宣传部长、材料收
集员；市直、省驻市单位主要负责人、分
管领导和材料收集员，以及各窗口行业
主管单位负责人，实地考察申报点的负
责人等参加会议。

本报讯（记者 周才源）7 月 7 日，三
亚市“两新”组织基层党建重点工作任
务部署会暨“两新”组织基层党组织书
记专题培训班在市委党校会议中心大礼
堂召开。市委常委、组织部长、市委党
校校长傅君利出席会议并为全体参会人
员上了一堂微党课。

傅君利总结回顾了前阶段全市“两
新”组织党建工作，她指出，加强非公有
制企业和社会组织党建工作，是新形势
下落实全面从严治党的新要求。要切实
增强做好新形势下“两新”组织党建工

作的荣誉感、责任感和紧迫感，认真贯
彻落实省委、市委部署的基层党建重点
工作任务，持续推进“两学一做”学习教
育常态化制度化，扎实开展“两新”组织
规范化建设，切实加强对规模企业和重
点行业协会的联系，在巩固的基础上全
面 提 升 三 亚“ 两 新 ”组 织 党 建 工 作 水
平。同时，要落实好“两新”组织经费保
障机制，强化督查、指导工作力度，努力
形成推进“两新”组织党建工作的强大
合力。

傅君利还寄语“两新”党组织书记，

要认真学习党章党规、学习习近平总书
记系列重要讲话，做一名合格的共产党
员和优秀的党务工作者。通过提高政治
素养和责任意识；抓好支部建设，提高
服务意识；处理好各方关系，发挥好协
调作用；充实提高自己，发挥好模范作
用等，当好“两新”工作带头人。

会议提出，当前三亚“两新”组织党
建工作的重点任务是抓好“两个覆盖”，
发 挥“ 两 个 作 用 ”，加 强“ 两 支 队 伍 ”建
设。即抓好“两新”组织党的组织覆盖
和工作覆盖；非公企业党组织要在职工

群众中发挥政治核心作用，在企业发展
中发挥政治引领作用；加强“两新”组织
党组织书记和党建指导员队伍建设。

会上，全体参会人员在领誓人带领
下，庄重地重温了入党誓词。

会前，市委组织部“大研讨大行动”
第三课题组还召开调研座谈会，组织三
亚非公企业党组织书记、社会组织党组
织书记以座谈会的形式，研讨如何更有
效地推进“两新组织”的组织覆盖、工作
覆盖，以及发挥党组织作用。

三亚召开创建全国文明城市模拟测评情况通报暨培训工作会议

真重视真整改真督查真处罚
以文明创建提升市民幸福感

容丽萍徐亚辉等出席会议

三亚市“两新”组织基层党建重点工作任务部署会召开

全面提升“两新”组织党建工作水平

本报讯（记者 黄世烽 实习生 于凤仪）
7 月 7 日上午，市政协副主席黄志强带队对
三亚保障房的规划建设情况进行调研。活
动旨在进一步完善保障性住房保障制度，
着力推动解决公务员、市民、乡村教师的住
房问题。据悉，2017 年三亚将计划开工建
设 5000 套保障性住房，总建筑面积约 49.5
万平方米。

当天上午，黄志强一行先后视察了同
心家园五期、三期。在随后召开的座谈会

上，市住建局、市保障局中心的负责人汇
报 了 三 亚 目 前 保 障 性 住 房 规 划 建 设 情
况。截至 2016 年底，三亚通过单位自建、
政府集中建设、企业配建的方式共落实各
类保障性住房项目 44 个，共开工建设各类
保障性住房 37714 套，建筑面积约 430.3 万
平方米，已解决包括本市户籍中低收入住
房困难家庭、外来务工稳定就业人员等七
类人员在内的住房需求 30368 套。2017 年
三亚还将计划开工建设 5000 套保障性住

房，总建筑面积约49.5万平方米，届时将进
一步解决三亚住房困难群体的住房问题。

听完介绍，委员们建议在保障性住房
需求统计时要充分发挥大数据的作用，做
到数据准确；在分配管理上要体现公平
性，注意把握制定的政策是否执行到位，
做到先立法再执法，从政策上堵住可能存
在的漏洞。此外，应进一步加大非公企业
尤其是中小型企业人才的住房保障力度。

黄志强要求工作人员认真听取委员

们的意见和建议，融汇到调研报告中。他
指出，保障性住房需求对于引进和留住人
才、提高城市人口素质以及维护社会稳定
等都具有重要意义。政府对保障性住房
建设力度一直很大，着力在选址便利、施
工严格、分配公平等各个环节下功夫，解
决一批困难群体的住房问题。

市政协经科委，市住建局、市住房保
障管理中心负责人及部分市政协委员参
加此次调研活动。

三亚今年计划开工建设5000套保障性住房
总建筑面积约49.5万平方米

红沙污水处理厂
污水管道改扩建工程

加快推进
7 月 5 日下午，榆亚路大东海段，

工人正在进行清理污泥，加快铺设排
污主管道。

据工地负责人介绍，红沙污水处
理厂污水管道改扩建工程于今年 5 月
初开工建设，为避开白天车流人流高
峰，工人经常夜间加班施工，确保工程
进度。工程预计今年 11 月底完工，建
成后，将有效解决当前市区至红沙污水
处理厂污水主管道过小的压力。

本报记者 袁永东 摄

因我机构无法收回下列不动产权证书，根据《不动产登记暂行条例实施细则》第二
十三条的规定，现公告作废。

不动产权证书作废公告
编号：20170630012

三亚市不动产登记中心
2017 年 06 月 30日

序号序号序号序号 不动产权证书或不动产登记证明号不动产权证书或不动产登记证明号不动产权证书或不动产登记证明号不动产权证书或不动产登记证明号 权利人权利人权利人权利人 不动产权利类型不动产权利类型不动产权利类型不动产权利类型 不动产坐落不动产坐落不动产坐落不动产坐落

1 凤凰集用（2010）字第0002号 三亚市凤凰镇海坡小学 集体土地使用权

2 三土房（1997）字第1047号 三亚和华房地产建设开发公司 国有建设用地使用权

3 李光豪 集体土地使用权

4 李光豪 集体土地使用权

5 林涛 集体土地使用权

6 林涛 集体土地使用权

三亚市凤凰镇三亚湾路海坡村

三亚市羊栏镇海坡村东侧

羊栏集用（1997）字第0001号 三亚市羊栏镇海榆西线

三私房证字第2538号 三亚市羊栏镇海榆西线

羊栏集建（1997）字第0002号 三亚市羊栏镇海榆西线

三私房证字第2476号 三亚市羊栏镇海榆西线

创文巩卫建设美丽三亚

本报讯（记者 张雪锋）为落实省委关
于大研讨大行动活动的部署要求，7 月 7
日下午，市委副书记、市长吴岩峻来到鸿
州游艇码头实地调研了解邮轮游艇产业
发展现状，并和市有关单位负责人、专家
学者共同研究分析三亚邮轮游艇产业发
展面临的问题及下一步的发展方向。吴
岩峻指出，各部门开展大研讨大行动活
动要有深度和广度，不能停留在表面，要
结合“建设美好新海南 三亚争当排头兵”
市政府 2017 年主要工作任务清单进行落
实，逐项对产业发展各项任务进行深入
研究。

吴岩峻详细了解邮轮游艇产业发展
遇到的问题和困难，并和市有关部门负
责人一起听取上海交通大学赵劲松教授
对产业未来发展的设想和建议。赵劲松
建议可通过制定游艇产权管理办法及游
艇使用权管理办法，实现制度创新，今后
可谋划建设国际邮轮游艇交易市场，为
游艇使用权登记和交易、邮轮游艇衍生
服务交易等提供平台，三亚还可谋划推
动邮轮产业研究院、国际邮轮港登记中
心、国际邮轮游艇总部基地等项目，从而
集聚世界邮轮、游艇产业到三亚，集聚金
融、保险、高端服务产业、高端人才到三

亚，带动三亚其他产业发展。
吴岩峻强调，习近平总书记在海南视

察时提出，海南要加快形成以旅游业为
龙头、现代服务业为主导的服务业产业
体系。在这个方面，三亚思考得仍然不
够。他要求，要通过大研讨大行动活动
促进各项工作进一步向前推进。要对产
业发展进行梳理，认真思考和分析三亚
还适合发展哪些以旅游业为龙头的服务

业产业链、还需要打通哪些产业链。例
如可以研究以邮轮游艇产业为龙头的现
代服务业在三亚实施的可行性，逐项梳
理和研究，分析这些顶层设计实施的路
径是什么、如何实现。

市委常委、常务副市长鲍剑，天涯区
政府、吉阳区政府、市口岸局、市海洋局、
市发改委、市财政局、市旅游委、市政府
研究室等单位有关负责人参加调研。

吴岩峻专题调研邮轮游艇产业发展情况

打通以旅游业为龙头的
现代服务产业体系

市领导带队赴海口等地
考察医疗健康休闲产业

为引进“候鸟”人才
提供智力参谋

本报讯（记者 黄世烽 实习生 雷文
钰）7 月 5 日至 7 日，由市政协副主席韦忠
清带领部分市政协委员赴琼海、文昌、海
口等地进行考察学习。此次考察学习旨
在为三亚建设“健康养生度假天堂”更好
地柔性引进和使用“候鸟”人才提供智力
参谋。

连日来，考察学习组一行人先后考察
参观琼海博鳌乐城国际医疗旅游先行区、
文昌鲁能山海天健康产业园、海口高新区
孵化基地、美兰区街道世纪海岸小区等。

琼海、文昌市以医养融合为突破口，
大力推进康养产业，取得可喜成效。海口
市“柔性引进‘候鸟’型高层次人才”，坚持

“不求所有、但求所用，不求常住、但求常
来”的总体思路，发挥“候鸟”高级人才在
经济建设和社会发展提供人才智力支持，
发挥较好的作用。

考察学习结束后，韦忠清要求考察组
成员认真学习借鉴这些地区的先进经验，
并结合三亚市实际情况，形成发展医养健
康产业以及引进和使用“候鸟”人才发挥
才智和带动作用的深层次考察调研报告，
为市委、市政府科学决策提供参谋建议。

促进妇女儿童事业与
经济社会协调发展
（上接一版）

副市长、市妇儿工委主任戴玉明在会
议上作工作报告时指出，几年来，三亚进
一步加大医疗和保健投入力度，妇女儿童
的健康状况明显改善，全市住院分娩率均
达到 100%、婴儿及 5 岁以下儿童死亡率指
标控制在国家和省市政府的规定工作指
标范围内；妇女儿童的受教育程度也得到
很大的提高；妇女就业和妇女儿童社会保
障水平在不断提高，三亚各级有关部门积
极消除就业中的性别歧视，建立健全保护
妇女平等就业的权利，全力营造关心关爱
妇女儿童的良好社会氛围。妇女参与国
家和社会事务管理程度进一步提高，三亚
高度重视女干部培养和管理工作，不断创
新方式方法，进一步完善女干部培养选拔
工作制度，为女干部参与社会管理和决策
创造良好的环境；基础设施的不断完善，
城乡居民生存环境日益优化，三亚也在积
极开展以男女平等和儿童优先为主题的
宣传教育活动，更加有利于妇女的发展和
儿童的健康成长。

会上，市委组织部、市人力资源和社
会保障局、市卫计委、市教育局、市民政局
等单位重点介绍本部门实施妇女儿童发
展规划，推进妇女儿童发展的重点工作、
主要做法、成效以及实施下一阶段妇女儿
童发展规划的工作设想。

市政府秘书长陈明、市妇联主席杜丽银
等出席会议。市政府相关副秘书长，市妇儿
工委领导成员、各成员单位负责人、联络员，
各区区长、妇儿工委主任等负责人，获表彰
的先进集体和先进个人等参加会议。

三亚百余名扶贫干部
集中充电培训

本报讯（记者 林志猛）7 月 7 日上午，
三亚市扶贫办举办三亚市 2017 年驻村工
作队培训班，对三亚选派的 117 名驻村工
作队员、有扶贫任务的 27 名村第一书记
及各区（生态区）扶贫干部开展扶贫业务
集中充电培训。

在培训班上，市扶贫办负责人传达了
今年全省扶贫开发工作会议要求，并分别
从建档立卡情况、贫困户识别和脱贫标
准、2017 年工作目标及相关工作方案、三
亚目前的帮扶制度、大数据扶贫等方面做
了三亚扶贫工作基本情况介绍。同时还
从驻村工作队宣讲政策、教育引导、建档
立卡、巩固提升、帮扶发展、梳理总结的工
作职责，详细介绍了驻村工作队的 12 项
主要工作任务。

培训班还对扶贫进行精准扶贫系统
培训和电商系统平台培训。

知民情 解民忧 打造幸福三亚


